

いよいよ、 政治の実現を 大切に する

個人の努力では太刀打ちできないコロナ危機のなかで、いまの政治はすべての人を支えようとはしていません。「政治はいったい誰のためにあるのか」と、私は考えざるをえません。

これまで経済効率や儲けをあげることが最優先され、本来、税金で支えるべき医療や福祉、教育などの予算も人も削られ、自己責任論がふりまかれてきました。

コロナ禍を経験し、「こんな政治でいいのか」と声を上げはじめの人たちが増え、その声が現実の政治を動かしています。

現状にあきらめず、より良い社会を願うあなたの思いを聞かせてください。「誰もが自分らしく生きられる未来を」——あなたと力を合わせて切り拓きたい。

日本共産党のコロナ対策 ワクチンの迅速な接種と一体で

- 1 「原則自宅療養」の方針を撤回。必要な医療をすべての患者に
- 2 大規模検査で“感染伝播”を根絶。保健所体制を強化し、子どもを感染から守る
- 3 くらしと営業への追加支援を早急に

衆院島根2区 候補

むこせ 慎一



むこせ慎一



衆議院選挙は
2回投票します

政治を変えたい、あなたの一票を

証紙

選挙区は

むこせ慎一へ

比例代表は

日本共産党 とお書きください